
 

 

 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 06 (seis) de Abril do ano de 2.020 (dois mil e vinte), 

via Whatts Up, em decorrência da Pandemia do Covid-19. 

 

A Secretária de Saúde,  Vanderlene Silveira de Rezende, solicitou a análise 

e  aprovação da Pactuação Interfederativa referente ao ano de 2020. Sendo 

aprovada sem ressalvas. (Resolução 09/2020), 

 

Solicitou análise e aprovação do Relatório Anual de Gestão (RAG) referente 

ao ano de 2019. Sendo aprovado sem ressalvas. (Resolução 10/2020), 

 

Solicitou análise e aprovação da Programação Anual de Saúde (PAS) 

referente ao ano de 2021. Sendo aprovada sem ressalvas. (Resolução 

11/2020). 

 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

 

 

 

 

  


